

31.08.2023 – 14:13 Uhr

Reconstruction au Pakistan, un an après les inondations dévastatrices



Zurich (ots) -

Helvetas apporte son soutien au Pakistan dans le contexte des inondations dévastatrices de l'année dernière. Après l'aide d'urgence, l'accent est à présent mis sur la construction de maisons plus résistantes aux inondations, l'accès à l'eau potable et aux installations sanitaires ainsi que la reconstruction de l'agriculture. Mais la détresse reste grande.

Il y a un an, des inondations dévastatrices ont submergé un tiers du Pakistan. 33 millions de personnes ont été touchées par la catastrophe, qui a coûté la vie à plus de 1700 personnes. Huit millions - ce qui correspond à peu près à la population de la Suisse - ont perdu leur logement. Il s'agit des pires inondations dans l'histoire du pays, et elles ont touché les plus pauvres parmi les pauvres. Beaucoup ont tout perdu: leur logement, leurs récoltes et leur bétail, l'accès à l'eau potable et aux soins médicaux. Douze mois après la catastrophe, le pays ne s'en est pas encore remis. Des milliers de familles vivent toujours dans des tentes ou des cabanes de fortune. Des millions de personnes ont un besoin urgent d'aide et de services vitaux, d'accès à l'eau potable, à suffisamment de nourriture et aux installations sanitaires.

Helvetas, l'organisation suisse de coopération au développement et d'aide humanitaire, a immédiatement fourni de l'aide d'urgence il y a un an. Depuis, l'ONG a pu soutenir plus de 262'000 personnes. Helvetas intervient dans cinq provinces: le Khyber Pakhtunkhwa, le Sindh, le Balochistan, le Gilgit Baltistan et le Punjab.

L'aide immédiate garantit la survie

Au lendemain des inondations, Helvetas a immédiatement soutenu les personnes qui en avaient le plus besoin - une aide rendue possible par la grande solidarité de la population suisse, la Chaîne du Bonheur, le soutien financier, entre autres, de la Direction du développement et de la coopération (DDC) et la bonne collaboration avec des organisations partenaires locales et les autorités au Pakistan: plus de 6500 familles ont reçu des paquets de nourriture et 18'000 familles des kits d'hygiène d'urgence, contenant notamment des gobelets d'eau, du savon, du désinfectant et des linges. Helvetas a mis en place des installations de filtration d'eau pour 3600 familles et des systèmes d'eau potable pour 16'200 ménages. Des abris d'urgence ont été fournis à près de 1400 personnes et des moustiquaires à 28'000 ménages.

Reconstruire pour offrir des perspectives

Depuis le printemps 2023, Helvetas participe à la reconstruction. L'ONG soutient la construction de maisons en matériaux locaux - de petits abris renforcés par du bambou et posés sur des socles en béton pour éviter que les prochaines fortes pluies n'emportent les habitations. Helvetas s'inspire pour cela de la construction traditionnelle ronde en argile. Les fenêtres des deux côtés permettent la circulation de l'air, tandis qu'un auvent protège du soleil devant la maison. Les installations sanitaires, comportant des toilettes séparées pour les hommes et les femmes, sont reliées à des fosses septiques afin de ne pas polluer l'environnement.

Helvetas construit aussi des installations de filtration qui fournissent de l'eau potable. Grâce au soutien de la Chaîne du Bonheur et de la population suisse, l'ONG peut construire plus de 500 ouvrages de ce type dans différents villages.

En plus de ces mesures, Helvetas fournit aux personnes touchées par la catastrophe un soutien à moyen terme pour leur permettre d'assurer leur survie et de retrouver des perspectives sur place: plus de 28'000 personnes dont les champs et les récoltes ont été détruits reçoivent des semences de blé et de légumes, d'autres du fourrage et des étables simples pour l'élevage de bétail.

Le Pakistan fait partie des pays les plus pauvres d'Asie et est particulièrement touché par les conséquences de la crise climatique, bien qu'il ne soit responsable que de 0,7% des émissions mondiales de gaz à effet de serre. Helvetas est active au Pakistan depuis 40 ans.

Pour plus d'informations:

[Notre vision et notre engagement](#)

[Notre engagement au Pakistan](#)

Contact:

Aude Marcovitch Iorgulescu, Responsable media / Porte-parole, +41 31 385 12 16, +41 79 452 50 98, aude.marcovitch@helvetas.org

Medieninhalte



Le socle en béton doit permettre d'éviter que les nouvelles maisons ne soient emportées lors des prochaines fortes pluies de mousson. Des fenêtres de deux côtés permettent une bonne circulation de l'air et un auvent protège du soleil devant la maison. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000432 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100910724> abgerufen werden.